

Comunicado de Miguel Solano sobre declaraciones de François Mitterrand (23 de agosto de 1978)

Leyenda: Comunicado del Embajador de España en París, Miguel Solano, de 23 de agosto de 1978, en el que se transcriben unas declaraciones efectuadas por el Secretario General del Partido Socialista francés, François Mitterrand, a la emisora de radio Europe 1 sobre la ampliación del mercado común.

Fuente: Archivo General del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, Madrid. 60 (E) 77-22 (F). R 014583.

Copyright: (c) Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación de España

URL:

http://www.cvce.eu/obj/comunicado_de_miguel_solano_sobre_declaraciones_de_francois_mitterrand_23_de_agosto_de_1978-es-ce99f67c-f161-4e96-9445-c42618ac0ba4.html

Publication date: 06/02/2014

ASUNTOS EXTERIORES

CIFRA

Expedido en PARIS el 23 de AGOSTO de 19 78 a las 11⁴⁶

Recibido en MADRID el " de " de 19 " a las 11⁴⁶

Núm. 573

El EMBAJADOR de España

Clase claro al Ministro de Asuntos Exteriores.

ECONOMICAS -- EUROPA -- O.I.D.

Handwritten notes:
A
C
yo a Brindley
23-8-78
11

EN DECLARACIONES EFECTUADAS A EMISORA "EUROPA 1", SECRETARIO

GENERAL P.S., SR. MITTERAND, MANIFESTO, REFIRIENDOSE A AMPLIACION

MERCADO COMUN:

"ESTA ADHESION PLANTEA PROBLEMAS A TODO EL MUNDO Y NO SOLAMENTE A LOS SOCIALISTAS. EN EL PLANO POLITICO, CONTESTO DE LA MANERA MAS RAPIDA: SI, LOS SOCIALISTAS ESTAMOS A FAVOR DE LA ADHESION DE ESPANA, PORTUGAL Y GRECIA A LA COMUNIDAD ECONOMICA EUROPEA. ESTAMOS A FAVOR, Y EN CONSECUENCIA, PASEMOS A EXAMINAR LOS EFECTOS POLITICOS DE ESTA TOMA DE POSICION. POR LO QUE SE REFIERE A LA ADHESION A LO QUE ES HOY UNA COMUNIDAD ECONOMICA, SE PLANTEA EN EL ACTO UN CIERTO NUMERO DE PROBLEMAS QUE AFECTAN ESPECIALMENTE A LAS PRODUCCIONES DEL MEDIO-DIA FRANCES. HACE FALTA PUES QUE SEAN CONOCIDAS Y DEBATIDAS TODA UNA SERIE DE CONDICIONES ECONOMICAS PREVIAS. HACE FALTA QUE SE DISCUTA SOBRE ELLAS EN EL PARLAMENTO FRANCES, HACE FALTA QUE DISCUTAMOS ENTRE NOSOTROS, HACE FALTA QUE ESTEMOS INFORMADOS PARA QUE LA ADHESION DE ESPANA, DE PORTUGAL Y DE GRECIA, QUE ES DESEABLE Y QUE EL PARTIDO SOCIALISTA ACEPTA EN EL PLANO POLITICO, SE CONVIERTA ECONOMICAMENTE EN UN BENEFICIO PARA LA COMUNIDAD EUROPEA Y NO EN LA RUINA PARA UNA FRACCION DE NUESTROS PRODUCTORES. ANADO QUE NO SE PUEDE DEBATIR EL PROBLEMA DE LA ADHESION DE ESPANA, PORTUGAL Y DE GRECIA, PERO SOBRE TODO DE ESPANA EN EL MERCADO COMUN, SIN PLANTEAR AL MISMO TIEMPO EL PROBLEMA DE LA POLITICA REGIONAL DE EUROPA, QUE TIENE NECESIDAD DE SER CONSIDERABLEMENTE MODIFICADO EN EL INTERES MISMO DE LAS POBLACIONES DE NUESTRO MEDIODIA VITIVINICOLA. CREO QUE EN LOS PROXIMOS MESES, ANTES DE QUE SE PROCEDA A LAS ELECCIONES EUROPEAS DEL MES DE JUNIO, DEBERIA DEFINIRSE UNA POLITICA REGIONAL AUDAZ".

RELACIONES
25.08.78
Registrado
N.º 122

SOLANO

Handwritten: 11/46